
Herr Hoseus i nf or mi ert dar über, dass auf der Bundesstraße i n Bergneustadt und auf de m 
Abschni tt des Zubri ngers, der Bundesstraße i st, derzei t schon Maut erhoben wer de. Di e 
Abr echnung erf ol ge über di e On- Boar d- Uni ts ( OBU) per GPS- Aufzei chnung. Fahrzeuge ohne 
OBU müssten entsprechende Ti ckets kauf en. Das Bundesa mt f ür Güt erverkehr über wache di e 
Ei nhal tung der Maut pfli cht. Dazu di enen auch di e Mautsäul en, di e (vorerst) i m Ober bergi schen 
ni cht i nstalli ert wer den.  
 
Stv. Schul te teilt mi t, dass di e CDU- Frakti on nach Lösungen f ür di e starke Bel ast ung des 
Stadtgebi etes durch LK W- Verkehr suche.  
 
Bürger mei ster Hol berg bet ont, dass di e Ver wal tung nun mehr all e Mögli chkei ten recherchi ert 
habe, di e evtl. ei ner Bel astung, i nsbesondere der Anwohner, entgegen wi rken. Hi erzu zähl e di e 
Opti mi erung von LK W- Navi gati onssystemen, di e Kont aktauf nah me mi t der Stadt Overat h und 
der en Ei nri cht ung ei ner Umwel tzone sowi e eben auch di e Bei bri ngung der Fakten zur LK W-
Ma ut auf Bundesstraßen.  
 

Der Bür ger meister möchte vom Vorsitzenden wi ssen, ob sich da mit die Anfrage der Frakti on der 

CDU ( Nr. 450/ 2018) beant wort et habe. Herr Schulte will dies i n der Fraktionssitzung kl ären.  

 


